

内閣府だより

沖縄ナイト in 東京

1月29日(水)、沖縄県及び財団法人沖縄観光コンベンションビューロー主催による「沖縄ナイト in 東京」が開催されました。

当日は、多数の国会議員や県関係者、観光物産関連の方々が招待され、出席した山本沖縄担当大臣が来賓挨拶を行いました。

また、会場内では沖縄特産品の展示や琉球舞踊の披露などが行われ、訪れた方々を楽しませていました。



ステージ上で挨拶する山本大臣

福島県の少年野球チームとの野球交流

2月8日(土)から9日(日)にかけて、沖縄県のスポーツ観光誘客促進事業の一環として、福島県の少年野球チーム「福島リトルリーグ」20名を沖縄県に招き、県内でキャンプ中の横浜DeNAベイスターズ球団の中畠監督・選手との交流や、沖縄県の少年野球チーム「沖縄ポニーリーグ」との交流試合を実施、沖縄のスポーツ環境及びスポーツイベントの魅力を全国に伝えました。

亀岡内閣府大臣政務官は、高良沖縄県副知事、佐喜眞宜野湾市長とともに、沖縄での野球を思いきり楽しむよう福島リトルリーグの子供たちを激励するなど、野球を通して沖縄と福島の子供たちとの親睦を深めました。



福島リトルリーグの子供たちとの記念撮影



亀岡政務官(中央)・高良沖縄県副知事(右)・佐喜眞宜野湾市長(左)